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平成30年度 第13回教育研究評議会議事要録 

日 時  平成31年1月17日（木）14:15～15:45 

場 所  事務局第1会議室 

出席者  三村学長，尾﨑理事，太田理事，岩切理事，鳥羽田理事，佐川副学長，

折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部長，田内理学部長，

増澤工学部長，戸嶋農学部長，木村図書館長，栗原全学教育機構長，松

坂評議員，田中評議員，蓮井評議員，小野寺評議員，吉田評議員，乾評

議員，梅比良評議員，大久保評議員，福與評議員 

議 題 

審議事項 

１ 海外渡航時緊急連絡体制について 

２ 茨城大学、茨城キリスト教大学、茨城県立医療大学、茨城工業高等専門学校、 

常磐大学、常磐短期大学の間における単位互換に関する協定の締結について 

３ 駐車環境（有料化）について 

４ 平成30年度茨城大学補正予算について 

５ 平成31年度茨城大学予算編成方針について 

６ 国立大学法人茨城大学組織規則の一部改正について 

７ 茨城大学授業料等免除及び徴収猶予に関する規程の一部改正について 

８ 経営協議会学外委員の候補者について 

９ その他 

報告事項 

１ 茨城大学社会人リカレント教育に関する意見交換会の開催について 

２ 2021年度茨城大学入学者選抜の英語４技能評価と主体性等評価について 

３ 平成29年度決算検査報告説明会について 

４ 平成30年度定期監査結果について 

５ 茨城大学情報セキュリティポリシーの改正について 

６ ソフトウェア不正利用防止に伴う誓約書の提出について

７ その他 

議 事 概 要    E

Ⅰ 審議事項 

１ 海外渡航時緊急連絡体制について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事から資料1に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

  【主な意見】 

○海外派遣危機管理マニュアルを作成する際には，現場で適切な対応ができ

るようにわかりやすいものを作成していただきたい。

○海外渡航連絡票について，「教育研究に関わる海外渡航」はどのようなも
のかを分かりやすく記載したほうがいいのではないか。また，連絡票の提出
漏れがないように，海外渡航を行う手続きの一部とすることとしていただき
たい。
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２ 茨城大学、茨城キリスト教大学、茨城県立医療大学、茨城工業高等専門学

校、常磐大学、常磐短期大学の間における単位互換に関する協定の締結につ

いて 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事から資料2に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

３ 駐車環境（有料化）について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長から資料3に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

【主な意見】 

○同じサービスを受けるのに役職や職種により料金が違うことには違和感が

ある。

○有料化することにより，無料で利用していた時に行えていたことができな

くなることや，教育研究の実施において手続きが多くなるなど，従来に比べ

て少しでもやりにくくなることのないようにしていただきたい。大学や学部

として行う教育活動及び社会貢献活動への機動性について十分に確保してい

ただきたい。

●１月下旬に全学交通対策会議を開催し実施可能な案を議論したいので，そ

れまでに各学部等の意見の集約化をお願いしたい。

４ 平成30年度茨城大学補正予算について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長及び人事労務課

長から資料4に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

５ 平成31年度茨城大学予算編成方針について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長から資料5に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

６ 国立大学法人茨城大学組織規則の一部改正について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，総務課長から資料6に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

７ 茨城大学授業料等免除及び徴収猶予に関する規程の一部改正について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事から資料7に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

８ 経営協議会学外委員の候補者について 

学長から，資料8に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

９ その他 

なし 

Ⅱ 報告事項 
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１ 茨城大学社会人リカレント教育に関する意見交換会の開催について 

太田理事から，資料9に基づき報告があった。 

２ 2021年度茨城大学入学者選抜の英語４技能評価と主体性等評価について 

折山副学長から，資料10に基づき報告があった。 

３ 平成29年度決算検査報告説明会について 

岩切理事から，資料11に基づき報告があった。 

４ 平成30年度定期監査結果について 

監査室長から，資料12に基づき報告があった。 

５ 茨城大学情報セキュリティポリシーの改正について 

羽渕学長特別補佐から，資料13に基づき報告があった。 

６ ソフトウェア不正利用防止に伴う誓約書の提出について

羽渕学長特別補佐から，資料14に基づき報告があった。 

７ その他 

  なし 

Ⅲ 監事からの意見 

・規則改正の学内周知をわかりやすい形で行っていただきたい。

・情報セキュリティポリシーの改正が行われ，ソフトウェアの不正利用への対

応がスピーディーに行われていることは評価できる。また，駐車場の有料化で

の様々な意見に対して，各キャンパスで説明会を開催していることや諸会議で

議論を深めていることから，丁寧に対応していると感じている。さらに，学外

者へのサービスの低下にならないような視点も深めて対応していただきたい。

なお，今後詳細が決定した際には出された意見に対する回答を丁寧に行い，利

用者の理解を得る努力をもう一歩進めていただきたい。

Ⅳ その他 

 なし 

次回 教育研究評議会開催 

2月14日（木） 14時00分から 


